



Liebe Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Firma Killgerm.

Zunächst möchte ich mich ganz herzlich für Ihre großartige Spende der ClimbUps, für das Waisenhaus UMRA, in Tanzania bedanken.

Kurz zu meiner Person. Mein Name ist Christin Rupp, ich bin 27 Jahre alt und Physiotherapeutin und Heilpraktikerin für Physiotherapie von Beruf. In Deutschland habe ich in einer Klinik für neurologisch geschädigte Menschen wie z.B. Schlaganfallpatienten oder ALS-Patienten gearbeitet.

Zurzeit, bin ich für ein Jahr in Tansania und mache dort einen Freiwilligendienst in einem Waisenhaus von UMRA. UMRA hat insgesamt 4 Waisenhäuser und beherbergt mehr als 120 Kinder.

Die Gesundheit der Waisen ist mir sehr wichtig, diese wird leider durch den Mangel an Geld sehr vernachlässigt. Die Waisenhäuser werden vom Staat nicht unterstützt und sind deshalb ausschließlich auf Spenden angewiesen.

Ich sammle Spenden, um verschiedene Projekte zu realisieren. Ein Projekt war es, die alten Holzbetten und Matratzen mit vielen Bettwanzen, durch neue Metallbetten zu ersetzen. Die Bettwanzen machen viele Kinder krank. In Absprache mit Herrn Rischmüller von der Firma Fehn, habe ich alle Kinderzimmer renovieren und die Betten optimal herstellen lassen.

Ihre ClimUps werden uns sehr helfen, die Bettwanzen längerfristig von den Betten fern zu halten.

Die Kinder und ich möchten uns noch einmal ganz herzlich bedanken. Wir wünschen Ihnen für die Zukunft alles Gute!

Mit freundlichen Grüßen **Christin Rupp**















